

Hinweis Transfer München - Oberammergau - München:

- Die derzeitige Straße durch Oberau ist für Fahrzeuge über 3 Tonnen gesperrt.
- Bitte planen Sie 30 min mehr ein wegen der neuen Umgehungsstraße über Oberau.
- Die neue Umgehungsstraße mit Tunnel ist fertiggestellt; die Einfahrt zum Tunnel liegt vor Oberau, die Ausfahrt hinter Oberau. Von München kommend müssen Sie am Kreisverkehr vor Garmisch-Partenkirchen wenden und zurück Richtung Ettaler Sattel fahren. Von Ettal kommend fahren Sie in Richtung Farchant, kurz vor Farchant müssen Sie umdrehen und dann zurück durch den Tunnel fahren.

Note Transfer Munich - Oberammergau – Munich:

- The current road through Oberau is closed for vehicles over 3 tons.
- Please plan 30 min more because of the new bypass road through Oberau.
- The new bypass road with tunnel is completed; the entrance to the tunnel is in front of Oberau, the exit is behind Oberau. Coming from Munich you have to turn around at the traffic circle before Garmisch-Partenkirchen and drive back towards Ettaler Sattel. Coming from Ettal you drive in the direction of Farchant, just before Farchant you have to turn around and then drive back through the tunnel.

B2n OU Oberau Verkehrsphase 7 Übersichtsplan Verkehrsströme

